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体育新闻 A27

毽球进入省运会
18个地市都将组队参加

本报讯 第二届郑州“孤柏渡飞黄旅游
区”杯毽球联赛昨天进行了第4个比赛日的
较量。随着节气的变化，郑州的天气开始变
得闷热起来，成了名副其实的“桑拿天”。相
比前几轮时的凉爽，昨晚的绿城广场闷热难
当，但这丝毫没有影响参赛选手的热情，“挥
汗如雨”的场面倒也为比赛平添了一些生趣。

昨天在比赛现场，赛事裁判长樊朝辉
告诉记者：毽球比赛已经被正式列入明年
的第十二届河南省运动会，这对于毽球爱
好者可谓是一个振奋人心的好消息，他们
可以拥有更高层面的竞技平台了。“此前
毽球已经被列为今年的郑州市运动会的
比赛项目。明年的省运会上，设置了中学
生组，分为男、女三人组的比赛，省内的
18 个地市都会派队参加。虽然只是有中
学生组，但这毕竟是毽球‘登堂入室’的开
端，会为今后毽球运动的发展起到很好的
推动作用，同时也是郑州市的毽球选手和
地市选手一个很好的交流、切磋的平台。”
樊朝辉介绍。 郑州晚报首席记者 郭韬略

[小链接] 毽球的益处
记忆性与娱乐性：毽球运动中，娇态多

姿的花毽毽飞人舞，显示出我国民间体育
的特色。它既有强烈的对抗性、很高的技
巧性，又能达到娱乐的目的。

全国青少年航模锦标赛落幕
本报讯 历时6天的2013全国青少年航

空航天模型锦标赛昨天在宁夏回族自治区吴
忠市落下帷幕，参赛的河南和谐置业队表现出
色，共夺得了8枚个人金牌和6枚团体金牌。

据了解，代表河南参加本次比赛的选
手主要来自郑州一中、七中、六中等郑州市
的中学，这些学校多年来一直致力于将航
空航天模型运动融入素质教育活动中，取
得了丰硕的成果，也为省内外航空院校输
送了大批优秀学生。

郑州晚报首席记者 郭韬略

近期，前国脚“屌丝大帝”李毅发布了多条微
博，直指有“百度第一贴吧”之称的李毅吧“吧主”
两宗罪。其一，处事独裁、任意封号删帖；其二，靠

“置顶推荐”捞钱自肥，年入百万元。一时之间，引
起有“吧众”百万人的李毅吧“吧内大震”，百度官
方也介入调查，并发起“幸福指数”投票，决定吧主
的去留，但在投票结束前，吧主就主动“辞职”了。

事件就此告一段落，但许多关于李毅吧的疑
问并没有解开，一系列争论也在持续……

“作为百度第一贴吧的吧主，你首先要有一颗
正直、公平、海纳百川的心，你可以替代我，但你不
能因为网友对你稍有评论就随意删帖封
号，‘帝吧’是大家的，不是你一个人
的……”6月25日，李毅在微博上直指
李毅吧吧主“独裁”，吧主存废之争也
由此滥觞。

大帝出手“废黜”吧主
李毅者，退役之大嘴国脚也，当

年一句“我的护球像亨利”让他名震
江湖。李毅吧，也叫“帝吧”，有“百度
卢浮宫”的美誉，这个贴吧在互联网
江湖有举足轻重的地位，目前会员数
已达 600多万人。2012年，席卷互联
网的“屌丝文化”正起源于此贴吧，李
毅在吧中拥有极其崇高的地位。

因此，当李毅剑指吧主“彩色哥”
时，立刻引发吧内极大的震动。李毅
当时说，他正和百度管理层沟通，要
求重选吧主。

7月 9日，李毅宣布，他已和百度
贴吧达成共识，进行民主投票，决定
吧主去留。

而 7 月 11 日，李毅的再度爆料，
又一次引爆帝吧。“如果我跟你们说
一个吧的吧主一年能赚 100 多万元，
你们信吗？在这个巨大的利益面前，
如果你是吧主会怎么做，肯定是想尽
一切办法继续做下去！”

“我与‘彩色哥’没有个人恩怨，
我是对事不对人，他刚好在这个位置
而承受了这些东西。”李毅说他只不
过代表吧友们的心声。

前吧主曾被关“小黑屋”
独裁成为李毅的指控之一。他说，以前李毅

贴吧“吧主”是轮流做的，通过民主投票半年一
换，自从“彩色哥”上任，就霸占着吧主的位置不
放，一连做了两三年。李毅在微博中质问：“为何
批评你的帖子全删了，称赞你的全部加精置顶？”

对于删帖指控，“彩色哥”这样回应，“治水”口
号喊得响，但“治”到谁头上谁都不高兴。“我是一
个纯屌丝……但我问心无愧。”“彩色哥”说。

“我的(百度)账号也曾被封禁，‘循环十天’封禁。”“大狸

子”是唯一一位被4万名李毅吧吧友民主投票选出的吧主。
2011年3月，“大狸子”主动提出辞职申请。不

久后“大狸子”的账号就遭遇“循环十天”封禁，据
悉，封禁的原因与他们和新吧主的个人恩怨相关。

为此，“大狸子”曾向百度投诉，而百度贴吧
方面“不作回应”，让他们自行“与吧主协调”，一
轮互相扯皮后，封禁事件不了了之。

据了解，一些与吧主有个人恩怨的账号都存
在被封禁现象。

李毅指控，“彩色哥”利用吧主权限，加精置顶
广告帖，从中大肆捞金。贴吧很火，但有些小说帖
一发，却瞬间被秒杀“沉没”，为了避免沉没，就必
须找吧主帮忙“加精置顶”，可这显然需要向“彩色
哥”缴费，否则免谈。李毅补充说，这种“钱帖交
易”以前是没有的，但“彩色哥”上任后却出现了。

李毅告诉记者，吧主捞金内幕来源于李毅吧
吧友的告知，但年入100万元并不是确切的数字，

“很多事情，你知道但没有确切证据。”
对于置顶付费这一商业行为，“大狸子”称，在

他任吧主期间从未发生，“那时候李毅吧人气并不
是特别高，所以没有任何广告商跟我联系过。”

有媒体报道称，吧友“雅痞”曾介绍，有一些小
说网站或小说作者希望将小说置顶在李毅吧，这
其中自然会涉及利益往来，拥有权限的吧主就会
获利。一些小说网站或作者，在李毅吧置顶帖子，
可以提高点击量。

“雅痞”说：“一年获利 100万元肯定没问题，
你想想，不单是小说网站，另一个财源是视频广
告，因为你现在要看视频就会弹出相应的广告。”

如今包罗万象的“百度卢浮宫”逐渐失色，李
毅怀念：“当年的帝吧没有纷争，没有利益，只有内
涵和欢乐，如今帝吧壮大了，内涵和欢乐都已灰飞
烟灭。” 据《广州日报》

百度第一吧“吧主”年入百万？百度第一吧“吧主”年入百万？

李毅“大帝”出手废黜吧主李毅“大帝”出手废黜吧主
李毅指控吧主靠置顶广告帖捞金李毅指控吧主靠置顶广告帖捞金

叹旧日“帝吧的内涵和欢乐都已灰飞烟灭”叹旧日“帝吧的内涵和欢乐都已灰飞烟灭”

当日赛况
进攻组 东风队2∶0水晶二队

十六中四队2∶0十六中三队
平推组 七彩人生三队2∶0金融学校

和谐之光队2∶0阳光三队
文化宫二队2∶1绿城广场队
七彩人生三队2∶0阳光一队
和谐之光队2∶1文化宫一队
郑新二队2∶0邢庄9号队
五一公园一队2∶0文化宫一队


